

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Miércoles, 15 de Junio de 2011 10:04

{vozstart}



Narcoestrategia norteamericana

al descubierto

La Oficina para el Control del Alcohol, Tabaco y Armas de Fuego de los Estados Unidos (ATF, por sus siglas en inglés) difundió, el pasado 10 de junio, un documento en el que reconoce que por lo menos el 70 por ciento de las 29 mil 284 armas incautadas por las autoridades de México, entre 2009 y 2010, procedieron de EE UU.

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Miércoles, 15 de Junio de 2011 10:04



El reporte de la ATF -publicado por el diario neoyorquino ***The Wall Street Journal***- precisa que las fuerzas de seguridad mexicanas le enviaron información acerca de 21 mil 313 armas incautadas durante el 2009, de las cuales 10 mil 945 fueron manufacturadas en Estados Unidos y 3 mil 268 fueron importadas por compradores norteamericanos.

Por lo que hace al 2010, el estudio de la ATF revela que de las 7 mil 971 armas que le fueron reportadas por autoridades mexicanas, 4 mil 186 fueron fabricadas en Estados Unidos y 2 mil 105 fueron importadas por este país.

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Miércoles, 15 de Junio de 2011 10:04

Dicho de otra manera: de las 29 mil 284 armas reportadas por el gobierno mexicano a la Oficina para el Control del Alcohol, Tabaco y Armas de Fuego de los Estados Unidos, alrededor del 70 por ciento estuvo en territorio norteamericano antes de llegar a manos de los sicarios de los grupos criminales que operan en territorio mexicano. (El ex diputado federal Roberto Badillo Martínez, general de División Diplomado de Estado Mayor en retiro, reveló a **Punto Crítico**, que nueve de cada 10 armas que utilizan los narcotraficantes, secuestradores, traficantes de personas, etcétera, proceden de Estados Unidos).

Conclusión preliminar número 1: EU abastece de armas a los grupos criminales que operan en México.

Pero hay más: El inspector general en funciones del Departamento de Seguridad Interior de los Estados Unidos, Charles K. Edwrad, reconoció el 9 de junio pasado, que el cártel de **Los Zetas** se ha visto “crecientemente involucrado” en operaciones de corrupción y reclutamiento de agentes de la patrulla fronteriza con el fin de tratar de controlar el tráfico de drogas y personas.

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Miércoles, 15 de Junio de 2011 10:04



[REDACTED]

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Miércoles, 15 de Junio de 2011 10:04



~~El presidente de la República, Sebastián Piñera, anunció este miércoles que el gobierno de Chile se comprometió a negociar con los representantes de la oposición para lograr un acuerdo que permita la salida pacífica de los militares del país.~~